

# LE COMITE D'ANIMATION DE COMPREGNAC

**Siège social : Mairie, rue de la Mairie 12100 – COMPREGNAC**

**SIRET : 533 517 025 00011 APE et NAF 9499Z**

**AGIRC et ARRCO N° 202989808**

**Déclaration S/Préfecture de Millau : N° 0121001338 et N° W121001099.**

C'était le 21 juin 1970, les jeunes de Candas et Comprégnac qui se retrouvent régulièrement, décident de la création d'un Comité des Fêtes, son appellation : « **Comité des Jeunes pour la Sauvegarde de Comprégnac** ». Le premier Président en est Georges Lacour (dit JOJO), de Candas, le Vice-président : Jacques Vernhettes, de Comprégnac.

A la suite de cette création, les jeunes demandent au Conseil Municipal de Comprégnac l'attribution d'une salle pour se réunir et se rencontrer. Demande acceptée et le Conseil Municipal met à leur disposition une pièce du bâtiment communal du village, il s'agit de l'ancienne cuisine/séjour de l'instituteur ou de l'institutrice de l'époque, quant il y avait encore un enseignant résidant au village. Ils l'aménagent à leur guise et elle est utilisée tous les jours, rencontres de fin de journée, des week-ends, organisation de boums...

Les 22 et 23 août 1970 c'était la 1<sup>ère</sup> Fête Votive de Comprégnac (nouvelle ère, mais à la date traditionnelle) ; suivie le 12 décembre du 1<sup>er</sup> Quine et le 24 décembre du 1<sup>er</sup> Réveillon de Noël, ces deux manifestations se déroulant au presbytère, désaffecté.

C'était parti pour de nombreuses manifestations qui allaient, durant 35 ans, amener vie, joie, et faire connaître les festivités de Comprégnac dans tout le Sud-Aveyron. Courses pédestres, Méchouis, Voyages en car, Grillées de châtaignes, Quines, Concours de pétanque, Concours de Ball-trap, Repas dansants, Match de Foot., travaux divers tels que la construction de la Salle des Fêtes, de l'abri Place du Champ Communal, l'aménagement d'un terrain de pétanque près de l'église, sans oublier la Fête Votive qui allait perdurer jusqu'au 12 et 13 juin 2004 (35<sup>ème</sup> et dernière édition ; elle avait été déplacée à une date plus propice, soit le deuxième dimanche de juin).

Un demi-siècle plus tard, l'Association est toujours là, beaucoup nous ont quitté, trop tôt, d'autres ne sont plus au pays, l'Association a changé de nom et est devenu : « **Comité d'Animation de Comprégnac – Comité des Fêtes** », les manifestations sont moins nombreuses : changement de génération, nouvelle ambiance, mentalité et façon de vivre différents, bénévolat qui n'a plus d'adeptes ; des hauts, des bas, la vie continue...

**Contacts : Cendrine TIQUET**

**Roger LAFON**